

A tribute to Gitte

Gitte geht. Nach zwei Jahren und 12 Ausgaben des TU INFO zieht sich Gitte Cerjak zurück, und der Posten der Pressereferentin bzw. des Pressereferenten kommt zur Neuausschreibung. Es waren zwei gute Jahre, wohl wert, noch einmal über sie nachzudenken.



Es war sicher kein einfacher Job, den sie zu bewältigen hatte, und es mangelte nicht an Problemen und Problemen. Wenn schon eine Frau an sich keinen leichten Stand an einer Technischen Universität hat, so wird es für eine Nichttechnikerin keinesfalls einfacher gewesen sein, sich durchzusetzen. Um so bewundernswerter ist die Art, wie Gitte das Pressereferat in diesen zwei Jahren geführt hat. Durch ihre scheinbar nie enden wollende lebenslustige Art und ihre wunderbare Kreativität, die sie an den Tag legt, brauchte sie uns nie gezielt zu motivieren. Der Funke sprang ganz einfach wie von alleine über.

Egal, ob an Layoutwochenenden um drei Uhr früh oder bei den wöchentlichen Sitzungen und Redaktionsbesprechungen: Sie hat es immer geschafft, unsere und ihre Aufgaben nie als verpflichtende Arbeit erscheinen zu lassen. Wir hatten einfach immer das

Gefühl, daß wir hier sind, weil wir alle gemeinsam Spaß an der Sache haben. Es herrschte immer ein unglaublich entspanntes und lässiges Arbeitsklima. Auch wenn die Zeit drängte, der Drucktermin in unmittelbare Nähe rückte und einzelne Artikel ewig auf sich warten ließen, so war es uns gemeinsam doch jedesmal möglich, euch termingerecht eine, wie wir hoffen, sehr interessante und informative Zeitung zu bieten. Daran trug unsere Gitte einen nicht unwesentlichen Teil bei. Sie wird in der Redaktion des TU INFO eine große Lücke hinterlassen, die für mich nur sehr schwer auszufüllen sein wird. Gitte, wir werden Dich vermissen!

• Josef Lackner



Student's Night in der

Zentrum der Nacht

**NACHT
SCHICHT**

Am 27. Mai fand im Norden von Graz, in der Nachtschicht, die erste Student's Night statt. Der perfekten Kooperation zwischen HTU und der Nachtschicht war es zu verdanken, daß Shuttle-Busse eingerichtet werden konnten, welche im 1/2 Stunden - Rhythmus von der Karl-Franzens-Universität zur Nachtschicht führen. Somit konnten viele Studenten an diesem Mega-Event teilnehmen. Als absolutes Highlight wurde eine Ibiza-Reise für 2 Personen verlost, doch die „Trostpreise“ waren auch nicht zu verachten.

Es winkten ein 2-tägiger Drive im PS-starken Porsche Boxter, sowie die bereits bekannte und heißbegehrte VIP-Limousine der Nachtschicht inklusive Chauffeur. Bis in die frühen Morgenstunden wurde in allen 3 Lokalen getanzt, abgeshaket und lautlos mitgesungen.

**Die nächste
Student's Night
findet am 24.6.
statt.**

Selbstverständlich gibt es wieder gratis Shuttlebusse und gratis Eintritt für alle Studierenden. Als Highlight wird es auch diesmal ermäßigt Getränk

Shuttle Bus Fahrplan:

**TU-Haupteingang
Kopernikusgasse 24**

ab 22.00 Uhr

**KF-Universität
Haupteingang**

ab 22.10

jede halbe Stunde

Rückfahrt bis 5 Uhr!

**Abfahrtszeiten Heime
siehe Plakat**